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VISITA À Estação de Tratamento Mosela de 30 alunos do curso de Arquitetura e Urbanismo da Uerj

O BISPO Dom Joel Portella Amado vai celebrar a missa especial 

HINGO HAMMES visitou a escola na última sexta-feira(19)

Águas do Imperador promove visita à ETA
Os estudantes da UERJ aprenderam sobre o processo de tratamento e distribuição da água

Dom Joel celebra missa pelos 
75 anos do Seminário no dia 22

Vereador Hingo Hammes vai 
enviar emenda impositiva 
para construção de quadra

Octávio Sampaio apresenta projeto para ter 
fisioterapeuta nas UTIs dos hospitais
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Sábado, 20 de abril de 2024

Águas do Imperador 
recebeu 30 alunos do 5º 
período do curso de Ar-
quitetura e Urbanismo da 
Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (UERJ) 
para uma visita educativa à 
Estação de Tratamento de 
Água (ETA) Mosela. A vi-
sita faz parte do programa 
Olhar Ambiental, uma ini-
ciativa desenvolvida pelo 
Grupo Águas do Brasil para 
promover a conscientiza-
ção ambiental e o conheci-
mento sobre os processos 
de tratamento de água e 
esgoto.

Os estudantes que 
cursam a disciplina “Ins-
talações Hidráulicas e Pre-
diais” estiveram na ETA 
Mosela acompanhados dos 
professores Mirna Gobbi e 
Jorge Luiz Alves Júnior, e 
foram recebidos pelo ope-
rador da estação, Edélton 
Gomes Leal, que está na 
função há 24 anos e teve 
a oportunidade de passar 
todo seu conhecimento.

 “Em sala de aula esta-
mos estudando sobre ins-
talações hidráulicas, mas é 
de fundamental importân-
cia que eles entendam todo 
o processo, desde a capta-

ção da água, passando pelo 
tratamento, até a distribui-
ção em si. Uma oportuni-
dade única de correlacio-
nar o conhecimento teórico 
com a prática vivenciada e 
de entender a relevância 
do trabalho desenvolvido 
pela concessionária para 
o desenvolvimento urba-
no sustentável”, destacou a 
professora da Uerj, Mirna 
Gobbi. 

A ETA Mosela tem a 
capacidade de tratar cerca 

de 30 milhões de litros de 
água por dia e é responsá-
vel pelo abastecimento de 
cerca de 115 mil habitantes 
de Petrópolis. O sistema 
da ETA Mosela é integra-
do ao da ETA Montevideo, 
que atende outros 117 mil 
moradores de Petrópolis, 
garantindo segurança hí-
drica.

Essa visita contribuiu, 
tanto pessoalmente como 
profissionalmente. Quan-
do ouvimos que um ar-

quiteto precisa saber um 
pouco de tudo, compreen-
demos o porquê. Conhecer 
todos os processos nos aju-
dará a projetar com mais 
consciência e eficiência, 
ressaltou o estudante Vic-
tor Bezerra.

Para agendar visitas do 
Programa Olhar Ambien-
tal, basta entrar em con-
tato por meio do telefone 
(24) 2103-5312 ou e-mail 
olharambiental@aguas-
doimperador.com.br.

ATO ME ADM  061/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio às Comissões, símbolo CC-4, 
Débora Vitória Albino Pena, matrícula 
1830.086/23. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 23 de Abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 19 de Abril 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 062/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente 
Parlamentar, símbolo CC-4, Leticia 
Knibel Ferreira, matrícula 1837.145/23, 
conforme processo protocolado sob nº 
421/2024 pelo gabinete da vereadora 
Julia Casamasso. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 23 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 19 de abril 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 063/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Assistente Parlamentar, sím-
bolo CC-4, Débora Vitória Albino Pena, 
conforme processo protocolado sob o nº 
421/2024, pelo Gabinete da vereadora 
Julia Casamasso. Cargo vago em fun-
ção do Ato Me Adm 062/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 

na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 24 de Abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 19 de Abril 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 064/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações, para ocupar o cargo de 
provimento em comissão de Assistente 
de Apoio ás Comissões - símbolo CC-4, 
Leticia Knibel Ferreira. Cargo vago em 
função do Ato Me Adm 061/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 24 de Abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 19 de Abril 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO PRE LEG 003/2024

O PRESIDENTE da CÂMARA MUNI-
CIPAL de PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
RESOLVE
Art. 1º - Alterar o ATO PRE-LEG 
001/2023 de 01 de fevereiro de 2023, 
passando as seguintes Comissões Per-
manentes a ser compostas pelos se-
guintes membros:
Comissão de Educação, Assistência So-
cial e Defesa dos Direitos Humanos
Presidente: Ronaldo Ramos
Vice-Presidente: Júlia Casamasso
Vogal: Fred Procópio
(…)
Comissão de Obras e Assuntos Comu-
nitários
Presidente: Júnior Paixão
Vice-Presidente: Marcelo Chitão
Vogal: Ronaldo Ramos
(…)
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 19 de abril 
de 2024.

Júnior Coruja
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/04/2024 O Seminário Dioce-
sano Nossa Senhora do 
Amor Divino celebra com 
uma grande solenidade os 
75 anos de sua fundação, 
com missa solene, no dia 
22 de abril, às 19h, com a 
presença do bispo dioce-
sano, Dom Joel Portella 
Amado, na capela do semi-
nário. Neste dia, todos os 
diocesanos e amigos do Se-
minário estão sendo con-
vidados a participar deste 
momento de celebração e 
um marco na história do 
Seminário e da Diocese. 

Logo que assumiu a 
Diocese, em 1948, Dom 
Manoel Pedro da Cunha 
Cintra manifestava uma 
preocupação constante em 
seus discursos: a escassez 
do clero que ele dispunha, 
visto que não eram mais do 
que 10 padres diocesanos e 
alguns religiosos. Dizia: “É 
necessário que haja padres 
em Petrópolis! Num futuro 
breve!”. 

Além de manifestar 
essa sua preocupação, Dom 
Manoel também destacava 
a importância – para que 
esse problema fosse resol-
vido – da criação de um 
seminário para a formação 
de jovens operários para a 
vinha de Deus. Confiou seu 
episcopado, seu povo e sua 
diocese aos pés da imagem 
de Nossa Senhora do Amor 
Divino, na pequena capeli-

nha de Corrêas: uma devo-
ção fervorosa do povoado 
que ali habitava. 

Ainda aos seus pés, 
pediu, de modo especial, 
que a Santa Mãe do Amor 
Divino intercedesse e con-
cedesse a graça da criação 
de um seminário o quanto 
antes. Bem próximo da pe-
quena capela desse povoa-
do, morava uma senhora, 
“alma profundamente eu-
carística” – como afirmava 
Dom Manoel, que dese-
java, após a morte de seu 
marido, tornar-se religio-
sa: a Embaixatriz Lavínia 
Guimarães. 

Esta ouviu falar do 
anseio do bispo recém-
-chegado de se construir 
um seminário, pediu uma 
reunião com ele e doou à 
Diocese de Petrópolis sua 
propriedade, a Granja São 
Luís. Esta propriedade, 
cujo marido, Embaixador 
Luís, recém falecido, havia 
lhe deixado, se localiza na 
Estrada União e Indústria 
3441, no bairro de Corrêas. 

A inauguração do se-
minário se deu em três 
momentos, todas elas em 
datas marianas: No dia 25 
de março de 1949, Sole-
nidade da Anunciação do 

Senhor e Festa da Virgem 
Maria, aconteceu a inaugu-
ração solene do Seminário, 
presidida pelo cardeal do 
Rio de Janeiro, Dom Jaime 
Barros Câmara, na antiga 
Casa de D. Lavínia com os 
primeiros alunos. 

No dia 8 de dezembro 
de 1953, Solenidade da 
Imaculada Conceição de 
Maria, houve a inaugura-
ção da primeira parte do 
novo edifício, localizado na 
parte superior, e a inaugu-
ração da capela. Por fim, 
no dia 15 de agosto de 1956, 
Solenidade da Assunção de 
Nossa Senhora, ocorreu o 
término do edifício róseo 
e sua solene inauguração, 
construído em estilo colo-
nial espanhol, dedicado à 
Virgem Maria, aquela que 
providenciou e ergueu a 
casa para a formação dos 
futuros sacerdotes, como 
uma bela e perfumada 
rosa.

Desde então, o Semi-
nário Diocesano vem for-
mando os sacerdotes para 
a nossa Diocese e para tan-
tas outras igrejas particu-
lares. Mas também é uma 
grande contribuição para 
a sociedade, uma vez que 
busca formar, sobretudo, 
homens e cristãos, para 
que possam ser cidadãos 
de bem ou sacerdotes se-
gundo o coração de Nosso 
Senhor Jesus Cristo.

O vereador Hingo 
Hammes, do PP, vai enviar 
emenda impositiva para 
a construção de uma qua-
dra poliesportiva na Escola 
Municipal Prefeito Jamil 
Sabrá, na Rua Coronel Vei-
ga. O anúncio foi feito pelo 
vereador durante vistoria 
no colégio, na manhã des-
sa sexta-feira (19).

A escola não conta 
com um local adequado 
para as aulas de educação 
física. No entanto, há uma 
área que não está sendo 
utilizada atrás do colégio 
e que pode se tornar uma 
quadra, que atenderia os 
cerca de 300 alunos da ins-

tituição. 
 “Vamos enviar essa 

emenda impositiva para 
a escola para garantir a 
construção da quadra po-
liesportiva. Essa obra vai 
atender os alunos nas au-
las de educação física e em 
outras atividades. O espor-
te proporciona benefícios 
para a saúde física e men-
tal das crianças”, disse o 
vereador Hingo Hammes. 

As emendas impositi-
vas que são aquelas indica-
das pelos parlamentares e 
cujos recursos não podem 
ser redirecionados pela 
prefeitura para outras fi-
nalidades.

Rogerio Tosta- especial para o Diário

Projeto de autoria do 
vereador Octávio Sampaio 
(PL), que trata da perma-
nência e obrigatoriedade do 
profissional fisioterapeuta 
nas unidades de terapia in-
tensiva (UTIs), foi aprovado 
na Câmara Municipal. De 
acordo com o autor, a maté-
ria tem o intuito de melhorar 
o acesso e a qualidade dos 
serviços aos petropolitanos, 
garantindo o direito à saú-
de, “tendo em vista a impor-
tância que os profissionais 
fisioterapeutas representam 

para o atendimento aos pa-
cientes internados nas UTIs 
e UIs em nossa cidade”.

Aprovado em primei-
ra discussão, o projeto vai 
retornar ao plenário da Câ-
mara para segunda votação, 
sendo que, como na primei-
ra teve a maioria dos votos, 
com toda certeza o projeto 
vai passar pela segunda vo-
tação, sem prejuízo ao seu 
conteúdo. Após esta votação 
será encaminhado ao Poder 
Executivo para ser sanciona-
do. 

Dentre as ações que 
visem reduzir os riscos de-

correntes de doenças e de-
mais situações que possam 
comprometer a saúde do 
cidadão, “cumpre destacar a 
importância do profissional 
Fisioterapeuta, dentro das 
UTIs e UIs”, comenta o vere-
ador. Desta forma, conforme 
informações do projeto, todo 
paciente em situação crítica, 
ou potencialmente crítica, 
deve ser monitorado con-
tinuamente, demandando 
a participação conjunta da 
equipe médica, de enferma-
gem e de fisioterapia. Esta 
orientação está em confor-
midade com a Resolução An-

visa nº 07 de 24 de fevereiro 
de 2010, restou estabelecido 
que as UTIs deveriam dispor 
de pelo menos 01 (um) Fisio-
terapeuta por dez leitos, nos 
turnos matutino, vespertino 
e noturno, perfazendo um 
total de 18 horas.

- É inegável que, a au-
sência de um Fisioterapeuta 
em período de instabilidade 
de um paciente crítico, com-
promete a qualidade da as-
sistência prestada, deman-
dando, assim, a presença de 
um Fisioterapeuta em tem-
po integral”, afirma o verea-
dor autor da matéria.


